

Generaciones

“Seguramente si intercambian opiniones con sus padres o con sus abuelos no van a coincidir con lo que es y lo que no es arte, seguramente ustedes gozan viendo un tipo de películas que sus abuelos no terminan de entender y ellos pasan un rato placentero escuchando una canción que a ustedes les parece demasiado lenta y aburrida”.

Responde:

01. ¿Crees que es interesante que las diferentes generaciones no coincidan en los mismos gustos?

Claro, creo que es muy interesante ver cómo la música, el teatro, el cine y todo lo que comprende el arte, va evolucionando. Cada época tiene sus diferentes estilos lo que quiere decir que el arte siempre irá innovando y creciendo conforme los años.

02. ¿Sería mejor que a todos nos gustaran las mismas cosas?

Claro que no, si a todos nos gustaran las mismas cosas todo sería aburrido, todos somos diferentes, hechos a semejanza de Dios, pero diferentes. Cada quien es único y por ende cada uno tiene sus gustos. Si todos compartiéramos los mismos gustos en todo lo que nos rodea, todo sería aburrido y monótono.

03. ¿Cómo crees tú que serás cuando tengas la edad de tus abuelos? ¿Qué gustos tendrás?

Estoy segura que mis gustos ya habrán cambiado, en la actualidad me gusta escuchar mucha música en inglés, pero es probable que en un futuro deje de gustarme o simplemente cambie el gusto con la música y pase a hacer algo diferente. Los gustos con los años van cambiando, de niña me gustaban las muñecas, ahora que soy una adolescente me interesan otras cosas como lo es el maquillaje, por ejemplo. Así que creo que cuando sea de la edad de mis abuelos tenga gustos diferentes a los de ahora y que probablemente mis nietos vean mis gustos como algo desactualizado de lo que vaya a existir en el futuro.